

“ Prix de thèse en histoire de la médecine Georges Robert 2016 ”

Reportage photographique : Patrice Le Floch-Prigent.



Conformément à ses statuts, la **Société Française d'histoire de la médecine** décerne chaque année deux prix de thèse en histoire de la médecine, mention sciences médicales et mention sciences humaines. En 2015, Monsieur Georges Robert, un de nos plus fidèles membres, a laissé à son décès un beau legs à la société en vue de promouvoir les recherches en histoire de la

médecine. C'est donc avec un réel plaisir mais aussi avec une certaine émotion que nous pouvons dès cette année associer son nom au prix récompensant chaque année un travail de recherche en histoire de la médecine. Un hommage reconnaissant lui a été rendu lors de la séance du samedi 17 décembre 2016 et publié dans notre revue *Histoire des sciences médicales* 2016 (4), p. 394-395.

Pour sa XXXII^e édition, la Commission des Prix de la SFHM a décidé d'attribuer les prix suivants :

**MENTION SCIENCES MÉDICALES,
À MADAME NAZIFE YILDIZ,**

pour son travail de thèse soutenu à Lyon 1 en 2015, et intitulé *Lèpre, lépreux et léproseries : histoire générale à travers les siècles. Les léproseries à Lyon et dans sa région.*



**MENTION SCIENCES HUMAINES,
À MONSIEUR ANDRIC CAPELLA,**

pour son travail de thèse intitulé *L'encadrement des professions libérales en France : l'exemple du corps médical de la III^e à la IV^e République. De la conception à la confirmation des ordres de santé*, et soutenu le 23 novembre 2015 à la faculté de droit et science politique de ice.



La remise des prix a eu lieu le 25 mars 2017 dans la salle du Conseil de l'Université Paris-Descartes. Les lauréats ont reçu la médaille de la société, gravée à leur nom, ainsi qu'un chèque. Ils ont ensuite brièvement présenté leur travail. Leur intervention a été publiée dans *Histoire des sciences médicales* 2017 (1), p. 17-20.

